

Vorlage Nr. 05-O-04-0003 Az.: 04/005178/

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 02.03.2005

Kinderspielplatz Rothstraße - Ersatz für Flugzeug-Klettergerüst

Antrag der CDU-Fraktion:

Wie vom Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden mitgeteilt, wurde das Kletterspielgerät "Flugzeug" auf dem Kinderspielplatz Rothstraße im November 2004 demontiert, da es nicht mehr den Vorgaben der einschlägigen Sicherheitsvorschriften entsprach. Eine zusätzlich eingerichtete Schaukel sollte diesen Verlust kompensieren. Die CDU-Fraktion Nordost wurde vielfach auf den Verlust dieses Spielgerätes mit dem Tenor des Bedauerns angesprochen, dass nunmehr auf dem Rothspielplatz ein Spielgerät, an dem die Kinder ihrer Phantasie Ausdruck verleihen können, völlig fehle.

Der Kinderspielplatz "Rothstraße" ist ein zentraler und stark frequentierter Spielplatz. Das "Flugzeug" bot den Kindern neben Klettermöglichkeiten auch die Gelegenheit, dieses Spielgerät im Zusammenspiel mit anderen Kindern zu nutzen. Kreativität, Phantasie und Rollenspiel konnten umgesetzt werden. Das "Flugzeug" bot Erfahrungsfelder für alle Sinne mit hohem Bewegungsanreiz. Um den Kindern eine solche Möglichkeit auch weiterhin bieten zu können und somit auch den Abstumpfungsprozessen entgegenwirken, wird der Magistrat um Prüfung gebeten, ob ein adäquates, den heutigen Normen entsprechendes Spielgerät, z.B. "Kletterschiff" oder ähnliches Spielgerät, aufgestellt werden kann.

Protokollnotiz Nr. 0009

Der Beratungsgegenstand wurde durch die Behandlung des Tagesordnungspunktes 5 für erledigt angesehen.

Verteiler:

100230 z.d.A.

Todemann stv. Vorsitzender

+